

Einwohnerfragestunde

**Ortsrat Kutzhof
4. Mai 2020**

Gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler findet eine Einwohnerfragestunde statt, in der anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern die Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Ortsratsmitglieder, den Ortsvorsteher zu stellen. Im Anschluss daran findet die Sitzung statt.

Der Vorsitzende fragt die anwesenden Einwohner nach ihren Anliegen.

Herr Vogel richtet die Frage an den Ortsrat, wie der Sachstand des geplanten Radweges zwischen Kutzhof und Berschweiler sei. Der Ortsvorsteher erklärt ihm, dass dieser sich in der aktiven Planung befinde.

Außerdem möchte Herr Vogel wissen ob es geplant sei, ein Rad- und Fußwegekonzept für die Gemeinde Heusweiler aufzustellen. Herr Saar, Mitglied des Ortsrates, erklärt diesem, dass seitens der GLN-Fraktion im Gemeinderat Bemühungen bestehen, einen entsprechenden Antrag hierzu für den Gemeinderat vorzubereiten.

Ein weiteres Anliegen von Herrn Vogel betrifft die neu eingerichtete Grüngutsammelstelle. Er möchte wissen was mit dem dort gesammelten Grünschnitt geschehe. Frau Thewes, Fachgebietsleiterin Bauen und Umwelt der Gemeinde Heusweiler, erklärt ihm, dass es nun nur eine Grüngutsammelstelle sei. Abtransport, Verwertung der Grünschnitte usw sind künftig Angelegenheit des EVS. Sie habe aktuelle keine genauen Informationen darüber, wie der EVS diese verwertet.

Ein Vertreter der Bürger-Energie-Genossenschaft Köllertal eG richtet die Frage an den Ortsrat, ob eine Bürgerbeteiligung für den geplanten Solarpark A8 Heusweiler geplant sei. Der Vorsitzende übergibt kurz das Wort an die anwesenden Vertreter der Firma Sunera, welche eingeladen wurden das Projekt „Solarpark A8 Heusweiler“ unter dem Tagesordnungspunkt 3 im öffentlichen Teil informativ vorzustellen. Diese teilen mit, dass eine Bürgerbeteiligung ihrerseits möglich sei, wenn dies gewünscht würde.

Vor Eintritt in die Tagesordnung äußert das Ortsratsmitglied Herr Woll die Bitte, künftige Wortmeldungen mit entsprechendem Namen der Person in die Niederschrift aufzunehmen, damit nachvollziehbar sei wer etwas in das Wortprotokoll aufgenommen haben möchte.

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die Einwohnerfragestunde um 18:20 Uhr.